dans le commerce pour régler ses comptes. Le ton est monté et Mickaël a frappé avec son couteau avant de prendre la fuite en voiture. Celle-ci aurait été aperçue mardi après-midi à Nice, mais on ne sait pas si Mickaël était à bord.

## « Tu ne seras plus qu'un souvenir »

L'histoire d'amour remonté à 2006, lorsque Marilyne croise la route de Mickaël. Elle avait 14 ans. Il a été son premier amour de jeunesse. Les deux adolescents se sont perdus de vue, puis retrouvés des années plus tard...



Hier matin, le rideau de la boulangerie Vogade était toujours fermé.

(Photo Laurent Thareau)

2011. Âgé de 22 ans, Mickaël sort d'une année de prison après un guet-apens contre un livreur de pizza et travaille comme électricien. Évolution aux antipodes pour la jolie blonde qui a trouvé sa voie. A la boulangerie, les clients apprécient sa gentillesse. « Elle a la joie de vivre, le cœur sur la main et beaucoup d'amis. Une

vraie Mère Teresa », décrit sa famille. Après l'euphorie des retrouvailles, tout bascule. Marilyne ne supporte plus les menaces répétées de Mickaël. Lui, n'accepte pas d'être rejeté. « Il a fait une vraie fixation sur elle et il ne la lâchait pas », narre un proche de la victime.

Le 31 août dernier, le jeune

homme aurait « tabassé » la jeune Cagnoise (1) Marilyne est amenée à la clinique Saint-Jean de Cagnes pour coups et blessures. Des bleus sur tout le corps.

## Deux cents SMS menaçants

Mais elle ne laisse rien paraître et reprend le travail trois jours lui a envoyé un texto qui glace le sang: « Tu ne seras plus qu'un souvenir ». Sur son compte Facebook, on peut lire un commentaire posté le 15 octobre: « J'ai plus rien à perdre, alors j'irai jusqu'au bout. » Pour la famille de la victime, c'est une triste histoire qui semble se répéter: il y a quatre ans, Lætitia, la cousine de Marilyne, est décédée suite à l'agression à coups de couteau de son compagnon.

S.WIÉLÉ swiele@nicematin.fr

 Le jeune homme devait d'ailleurs comparaître aujourd'hui devant le tribunal de police pour violences.

## Auron: un cheval tué par des loups

Nouvelle attaque de loups, mais cette fois sur un troupeau de 30 chevaux sur le domaine skiable d'Auron face à la station. Un cheval de race Mérens qui se trouvait en pâture sur les pistes avec l'ensemble du troupeau a été retrouvé mort, victime du loup comme l'a confirmé l'agent chargé des constats. Un autre animal est blessé.

Pour Jacques Ruguccini l'éleveur, cela ne fait aucun doute car il entend régulièrement des hurlements la nuit et il estime que la meute est importante. Cette attaque a eu lieu malgré les mesures de protection préconisées et qu'il met en œuvre (clôtures électriques et chiens Patou), mais

comme souvent, les loups parviennent à les contourner. Il a déjà été victime d'une attaque en 2011 sur une jument et, en juin dernier, il a eu un poulain dévoré. L'importance de ces pertes et l'augmentation de leur fréquence ont un impact direct sur la pérennité de cet élevage.

En effet, au-delà de la valeur de l'animal, c'est un long travail qui avait été investi depuis quatre ans pour le dresser et l'intégrer dans les randonnées équestres.

Une cavalière qui l'a souvent montée durant l'été, envisageait même d'acquérir l'animal. Elle a été très choquée d'apprendre sa terrible mort.

GILBERT CLARY



Le troupeau des chevaux de race Mérens et des poneys fait partie du paysage et constitue dans la station une animation pour petits et grands au bas du télésiège du Blainon.

(Photo D.R)

APPAC 10